
«Zur langfristigen Si-

cherung der AHV ha-

ben wir keinen Betrag 

genannt, weil im Mo-

ment die ganzen Be-

rechnungen laufen. Die 

hauptsächliche Frage 

ist, wie wir die AHV in 

Bezug auf die demo-

grafi schen Herausfor-

derungen sichern, vor 

denen wir alle stehen.»
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